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PROPOSAL (PL) N° 1610-010 - MUNITIONS EFFECTIVENESS ASSESSMENT

PROPOSITION (PL) N° 1610-010 - ÉVALUATION DE L'EFFICACITÉ DES MUNITIONS

DATE
:
19 November / novembre 2003

PROPOSER/

AUTEUR
:
Artillery Working Group (ARTY WG) / Groupe de travail artillerie (GT ARTY)

SOURCE
:
STANAG 2247 / AAP-38

PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Add a new term and definition to AAP-6:



Ajouter un nouveau terme et sa définition à l'AAP-6 : 



munitions effectiveness assessment / évaluation de l'efficacité des munitions



The assessment of the military force applied in terms of the weapon system and munitions effectiveness to determine and recommend any required changes to the methodology, tactics, weapon system, munitions, fusing, and/or weapon delivery parameters to increase force effectiveness.



évaluation de l'efficacité des munitions / munitions effectiveness assessment



Évaluation de la force militaire exprimée en fonction de l'efficacité du système d'arme et des munitions pour déterminer et recommander toute modification devant être apportée aux méthodes, tactiques, systèmes d'arme, munitions, fusées et/ou paramètres de déclenchement du tir pour accroître l'efficacité de la force.

JUSTIFICATION
:
Important term used in operations and targeting.  Found in most fire support and intelligence documents.



Terme important utilisé pour les opérations et le choix des objectifs.  Apparaît dans la plupart des documents d'appui-feu et du renseignement.

AAP-6(2003) ENTRY/
ENTREE AAP-6(2003)
:
Nil / Néant.
TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (04-12-2003) :

ESN comments are requested by 26 February 2004. / Les commentaires des ESN sont demandés pour le 26 février 2004.

US COMMENTS (26-02-2004):

US concurs with PL.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA proposes the following definitions:

Le CA propose les définitions suivantes :

munitions effectiveness assessment / évaluation de l'efficacité des munitions 

An evaluation of the effectiveness of a particular weapon system or munition employed against a particular target under particular conditions.  Note: a munitions effectiveness assessment is used to determine any required changes to the methodology, tactics, weapon systems, munitions, fusing, and/or weapon delivery parameters to increase force effectiveness.

évaluation de l'efficacité des munitions / munitions effectiveness assessment

Évaluation de l’efficacité d’un système d’arme ou d’une munition donnés employés contre un objectif précis et dans des conditions précises.  Note : l’évaluation de l'efficacité des munitions permet de déterminer toute modification devant être apportée aux méthodes, aux tactiques, aux systèmes d'arme, aux munitions, aux fusées ou aux paramètres de déclenchement du tir pour accroître l'efficacité de la force.

Justification:

Clarity and brevity.  CA notes that existing AAP-6 entry "fuze / fusée" is not in accordance with the COD spelling and CA suggests a global editorial change to replace the English term "fuze" with "fuse".

Justification :

Clarté et brièveté.  Le CA note que l’orthographe de l’entrée de l’AAP-6 pour "fusée / fuze" ne correspond pas à l’orthographe du COD et suggère un changement éditorial globale pour remplacer le terme anglais "fuze" par "fuse".
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